



LES FICHES PEDAGOGIQUES

www.diconimoz.com



Hippopotame

 Hippopotamus



(Photo Michael Siebert)

L'hippopotame (du grec hippo potamos qui signifie, cheval du fleuve) est l'animal terrestre le plus gros après l'éléphant. Possédant une peau très épaisse, grise et légèrement rosée, l'hippopotame est doté d'un corps lourd et massif. Capable de voir et d'entendre parfaitement dans l'eau, l'hippopotame est autant à l'aise dans l'élément liquide que sur la terre, et peut courir à la vitesse de 40 km/h. Armé d'une dentition extraordinaire, notamment de

canines, atteignant près de 60 cm, l'hippopotame, malgré son allure placide, peut devenir extrêmement dangereux et imprévisible. En Afrique, l'hippopotame cause plus de décès chez les hommes, que les félins ou les serpents.

NOM : Hippopotame (*Hippopotamus amphibius*)

CLASSE : Mammifères

ORDRE : Cétartiodactyle

FAMILLE : Hippopotamidé

TAILLE : longueur de 3,5 à 5 m, hauteur au garrot 1,50 m

POIDS : 1500 kg à 4000 kg

LONGEVITE : 40 ans

REPARTITION : Ouganda, Soudan, Congo, Bostwana

HABITAT : Lac, fleuve

ALIMENTATION : Herbivore : Graminés, plantes à racines.

REPRODUCTION : La maturité sexuelle de l'hippopotame est atteinte entre 5 et 8 ans, la durée de gestation est de 8 mois, et la femelle ne donne naissance qu' à un seul petit.

PREDATEURS : seul les petits peuvent être attaqués par les léopards, les lions ou les crocodiles.